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. FECHA 16/2/2015 

ACTA NÚMERO 7/2015. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN 

PÚBLICA. San Salvador, a las nueve horas del día nueve de febrero de dos mil 

quince. Atendiendo a la convocatoria realizada por el Comisionado Presidente, 

Carlos Adolfo Ortega Umaña, para esta sesión ordinaria, estando presentes los 

Comisionados propietarios del Instituto de Acceso a la Información Pública, en 

adelante, "El Instituto", o "IAIP" la señora: María Herminia Funes de Segovia y los 

señores: Carlos Adolfo Ortega Umaña, Mauricio Antonio Vásquez López, Max 

Femando Mirón Alfaro y Jaime Mauricio Campos Pérez, conformando Pleno de 

acuerdo a · los Arts. diez, once y doce del Reglamento de Organización y 

funcionamiento del IAIP; y, Art. sesenta del Reglamento de la Ley de Acceso a la 

Información Pública. El Comisionado Presidente, dio inicio a la sesión y se 

desarrolló la agenda siguiente: 1) presentación y aprobación de la agenda; 2) 

participación de Comisionada Herminia Funes en: "el encuentro de alto nivel sobre 

acceso equitativo a la información pública" del nueve al trece de marzo del presente 

año, se convocara a su suplente la Comisionada Oiga Chacón de Hernández para 

su suplencia; 3) módulo de Acceso a la Información Pública, que realizaran Oficiales 

de Información; 4) contratación de consultoría: "para la elaboración de un estudio 

de percepción para identificar el nivel de conocimiento sobre la LAIP, en los 



municipios"; 5) puntos varios. PUNTO UNO: el Comisionado Presidente presentó 

la agenda a desarrollar en esta sesión y su contenido fue aprobado por unanimidad 

por el Pleno. PUNTO DOS: la Comisionada Herminia Funes expuso al Pleno que 

como consta en el acta seis de fecha nueve de febrero del presente año, el Pleno 

del Instituto la delegó para participar en representación del Instituto como panelista 

en "el encuentro de alto nivel sobre acceso equitativo a la información pública" co

organizado con la Comisión de Asuntos Constitucionales de la Cámara de 

Diputados de Argentina, que se realizará en la ciudad de Buenos Aires del diez al 

nueve al doce de marzo del presente año, por lo que propuso que se llame a su 

suplente la Comisionada Oiga Noemy Chacón de Hernández, para que la sustituya 

en los casos que sean necesarios durante su ausencia, el Pleno aprobó esta 

solicitud por unanimidad y se llama a la Comisionada Oiga Noemy Chacón de 

Hernández para que ejerza la suplencia en los casos que sean necesarios, PUNTO

TRES: la Comisionada Herminia Funes informó al Pleno que el módulo de Acceso 

a la Información Pública, que realizaran Oficiales de Información será entregado a 

CASALS ANO ASSOCIATES, INC, esta semana por la firma consultora que lo 

realizó, dicho modulo se realizó con fondos de CASALS ANO ASSOCIATES, INC y 

no con fondos del Instituto y el viernes veinte de febrero se realizara la última reunión 

con el grupo focal·de Oficiales de Información con la finalidad de que estos aporten 

sus opiniones .. �esp,ecto al contenido de dicho curso. PUNTO CUATRO: para 

desarrollareste punto se.· llamó a la Jefa de Capacitaciones Dolores Nohemy Rivera, 
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quien informo al Pleno que ya se desarrolló el proceso de libre gestión para la 

contratación de la empresa consultora que realizara la consultoría y se recibieron 

tres ofertas técnicas de empresas consultoras: FESPAD, FUNDAUNGO y FEPADE 



y les informó que la oferta técnica recibida por FUNDAUNGO es la más 

recomendable desde el punto de vista técnico, pero sobrepasa el monto asignado 

inicialmente para dicha consultoría pues es de dieciocho mil dólares de los Estados 

Unidos de América, ya que la oferta fue de veintiún mil doscientos cuarenta y dos 

dólares con ochenta y siete centavos de los Estados Unidos de América, el Pleno 

se dio por enterado de este punto y le recomendó a la Jefa de Capacitaciones que 

consulte con el Encargado de Presupuesto si es posible reorientar algún rubro para 

cubrir el presupuesto faltante para asignar dicha consultoría a FUNDAUNGO. 

1:>U�TOS VARIOS: en esta sesión no hubo puntos varios. CIERRE: No teniendo 

nada más que discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la sesión a las diez 

horas con treinta minutos de su fecha de inicio, dándole lectura a la presente acta, 

la cual, por estar redactada conforme a la voluntad de todos los miembros, 

ratificamos su contenido y firmamos. 
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